Wir trauern um

Hedwig Knoll

Die Witwe unseres Verbandsgründers Eduard Knoll, verstarb am Samstag, 23. August, im Alter von 95 Jahren.

Das Ehepaar Knoll, das ursprünglich im Sudetenland lebte, wählte nach dem Krieg Krautheim als seine neue Heimat. Hedwig Knoll unterstützte ihren Mann von Beginn an bei seinem Plan, im Jagsttal einen Verein zu gründen, der Menschen mit Körperbehinderung Arbeit, Wohnraum, gesellschaftliches Leben, Sport und Erholung ermöglicht.



Wir werden Hedwig Knoll ein ehrendes Andenken bewahren.

Vorstand des Bundesverband Selbsthilfe Körperbehinderter e.V.
BSK e.V. Delegiertenversammlung

Eduard Knoll Wohnzentrum GmbH

Krautheimer Werkstätten für Menschen mit Behinderung gem. GmbH

Mitarbeiter/innen und Bewohner/innen

Die Trauerfeier findet am 3. September 2014, 15.30 Uhr, im Ergo-Raum des Eduard-Knoll-Wohnzentrums, Altkrautheimer Straße 21, 74238 Krautheim, statt.